

TRADUCCIÓN

4 de julio de 2022

Transmitido por correo electrónico

A todas las Asambleas Espirituales Nacionales

Queridos amigos bahá'ís:

La Casa Universal de Justicia desea informarles sobre los avances realizados en las últimas semanas en relación con la construcción del Santuario de 'Abdu'l-Bahá.

Tras el incendio a principios de abril, el sitio de la construcción del Santuario fue clausurado. El propósito era permitir que se realizara una investigación minuciosa de la causa del incendio y su impacto inmediato, que ya ha concluido y confirmado que el incendio fue el resultado de un accidente. Por consiguiente, la reclamación del seguro por todas las pérdidas sufridas sigue su curso.

Mientras que las obras de construcción en las áreas que no fueron afectadas por el incendio han continuado, el sitio se ha reabierto recientemente para la limpieza de las zonas afectadas. Aunque las estructuras son fundamentalmente sólidas, para garantizar que el proyecto cumpla con el nivel más alto de excelencia y se realicen plenamente los objetivos del diseño, se han iniciado pruebas exhaustivas para determinar qué partes requieren reparación o deben reemplazarse. La determinación de la naturaleza de estas obras de reparación de algunas partes del suelo, las paredes y las columnas implica una consulta estrecha con los ingenieros estructurales del proyecto y la revisión por parte de expertos externos.

Aunque no se había fijado una fecha exacta para la conclusión del proyecto, se reconoce que el accidente provocará un retraso considerable en la terminación del lugar de reposo final de 'Abdu'l-Bahá. Sin embargo, no se requerirá un nivel de contribuciones mayor al que ya se había anunciado.

Con cariñosos saludos bahá'ís,

Departamento de Secretaría

cc: Centro Internacional de Enseñanza
Cuerpos de Consejeros
Consejeros